



ENVIRONNEMENT, TRAVAUX

Contre le risque inondation, la CASA agit partout sur son territoire !

Publié le 02 juin 2025

Nous avons inauguré la fin des travaux de renaturation du Hameau de la Brague à Biot, l'un des volets les plus visibles d'une stratégie plus large et d'efforts menés avec constance depuis plusieurs années sur l'ensemble du territoire.

Depuis 2018, **48 millions d'euros** ont été engagés par la CASA dans sa lutte contre le risque inondation :

- › **Bassins de rétention** à Valbonne, Antibes, Roquefort-les-Pins ;
- › **Requalification de vallons** à Vallauris, La Colle-sur-Loup, Saint-Paul-de-Vence, Villeneuve Loubet, Opio, Châteauneuf ;
- › **Sécurisation de l'exutoire du Val Claret et création d'un bassin de rétention de 3000 M³** à Antibes ;
- › **Des acquisitions comme celle du vallon du Laval**, en cours de transformation en forêt urbaine inondable.

Ce travail s'appuie également sur la **prévention** : *diagnostics gratuits CAS'ALABRI, règles d'urbanisme adaptées, capteurs hydrologiques*, et bientôt un *Plan Intercommunal de Sauvegarde*.

La Plaine de la Brague est un signal fort, mais ce n'est pas une exception. Elle montre que lorsqu'un territoire agit de manière cohérente, sur la durée, avec ses partenaires, il est possible de transformer une contrainte en projet d'avenir. D'autres suivront.

Nous vous proposons un **document téléchargeable** ci-dessous qui reprend **toutes les grandes actions et stratégies** de la CASA **dans cette lutte pour protéger aux mieux les habitants**